

PARA - Uni-Hockey

03.Dezember 2019



Unsere Therapiegäste trainieren Uni-Hockey, seit dem wir den Hallenboden gießen konnten. In diesem Monat hatten sie das erste Mal Gelegenheit, ihr Können unter Beweis zu stellen – und das mit Erfolg! Sie erzielten den dritten Platz im Turnier in einer Nachbarstadt.

Der Agraringenieur, der vor reichlich einem Jahr den Anstoß gab, einen Weinbau auf unserem Gelände zu beginnen, ist auch heute noch dazu bereit, unsere Reben zu beschauen und Tipps zur Düngung und Schädlingsbekämpfung zu geben. Dafür sind wir sehr dankbar, denn die Pflanzung war mit großem Einsatz unserer deutschen Freiwilligen verbunden und wird nun weiter betreut.

Uns liegt auch die Sicherheit auf unserem Gelände sehr am Herzen und wir sind sehr froh, dass wir endlich den Schutzaun vor dem gespendeten und gebrauchten Schwimmbecken anbringen konnten. Nun kann es nicht mehr so leicht passieren, dass v.a. kleine Kinder unbemerkt am Becken spielen und möglicherweise ins Wasser fallen.

Hervorheben möchten wir auch noch, dass wir sehr dankbar dafür sind, dass die Hartenstein Kirchgemeinde zum Erntedankfest für eine Überdachung für unsere Vereinsfahrzeuge in der Therapeutischen Gemeinschaft gesammelt hat. Damit können wir sie nun besser vor Regen und Unwetter schützen und damit unnötigen Verschleiß vermeiden.

Nachrichten

15.September 2017



O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet

Der Wecker zeigt 4:30 Uhr an. Zeit, aufzustehen und sich für die geplante Reise nach Colônia No...

[Weiterlesen ... O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet](#)

14.September 2017



[PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

Letzten Samstag hatten wir unser alljährliches Picknick der Selbsthilfegruppen. Es nahmen fast a...

[Weiterlesen ... PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

14.September 2017



[Abschlussseminar für Freiwillige des FCM](#)

Vom 07. September bis 09. September 2017 fand in Frankenberg das Abschlusseminar für 6 junge Me...

[Weiterlesen ... Abschlusseminar für Freiwillige des FCM](#)

14.September 2017



[Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

Auch in diesem Jahr öffneten der Treffpunkt „Lebenswert“ und die FCM-Kleiderkammer wieder ih...

[Weiterlesen ... Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

17.August 2017



[Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

Mein Name ist Sebastian Rentsch, ich bin 25 Jahre alt, verheiratet und ab September darf ich erne...

[Weiterlesen ... Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

17.August 2017



[POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

Wie im letzten Newsletter (und auch in der neuen FCM-Zeitung) berichtet, werden bei unserem Partn...

[Weiterlesen ... POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

17.August 2017



[PARA - Neue Technik und Familientag](#)

Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht ...

[Weiterlesen ... PARA - Neue Technik und Familientag](#)

17.August 2017



[Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

Hallo liebe Freunde von PARA, bei unter zehn Grad Außentemperatur sind wir sehr froh, dass wir i...

[Weiterlesen ... Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

17.August 2017



[Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Vom 26. bis 30. Juli fand in Blankenburg die Allianzkonferenz unter dem Thema „reform.aktion“...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Seite 17 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- 17
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)